



Archivo

**Poder y dinero/Víctor Sánchez Baños**  
Inicio / Opinión  
🕒 0:01  
19 de diciembre de 2019  
Víctor Sánchez Baños/Quadratin

**RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:** Provident, que en México dirige David Parkinson, llevó a cabo la iniciativa Rice Challenge con la cual recolectó 4.4 toneladas de arroz que serán donadas a diversas comunidades del estado de Puebla que viven en condiciones de vulnerabilidad. De acuerdo con datos del Banco de Alimentos Puebla, en la entidad uno de cada cuatro personas padece hambre. A través del programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”, la compañía líder en préstamos personales a domicilio en México, logró que más de 150 voluntarios colaboradores de Provident, de la mano del Banco de Alimentos Puebla y la Fundación Empresarios por Puebla, se sumaran a esta iniciativa que permitió superar la meta para hacer paquetes nutricionales, que se repartirán a los beneficiarios del Banco de Alimentos. La tercera microfinanciera más grande de México, con 16 años en el país incrementó en 13% la aportación de los colaboradores, quienes cooperaron en 16 equipos que, con su ayuda y compromiso, apoyaron a esta noble causa.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/poder-y-dinero-victor-sanchez-banos-282/>